
6 Pièces

275 m²

Réf. 112024-166

1 950 000 €

La Garde-Freinet
Maison à vendre (83680)
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Ref:  112024 166 -  Superbe villa  contemporaine avec vue imprenable,

située dans un écrin de verdure à proximité du pittoresque village de La

Garde-Freinet,  au  cœur  du  Golfe  de  Saint-Tropez.Cette  magnifique

propriété  d'une  superficie  de  275  m²  est  édifiée  sur  un  terrain  de  2

hectares  paysagers,  offrant  une  harmonie  parfaite  entre  nature  et

élégance.  Elle  dispose  d'une  piscine  en  pierre  naturelle  de  100  m²,

agrémentée  d'une  somptueuse  cascade,  offrant  ainsi  un  cadre  de  vie

exceptionnel.La  villa  s'ouvre  sur  un  hall  d'entrée  avec  WC  invités,

menant à un vaste salon baigné de lumière grâce à ses ...

Ref: 112024 166 - Exceptional Contemporary Villa with Panoramic Views, Set in a

Tranquil  Location  Near  the  Village  of  La  Garde-Freinet,  in  the  Prestigious  Gulf  of

Saint-Tropez.This stunning 275 m² villa is set on a private 2-hectare estate, offering

an  elegant  blend  of  modern  design  and  natural  beauty.  The  property  features

meticulously  landscaped  gardens  and  a  striking  100  m²  natural  stone  swimming

pool  with  a  cascading  waterfall,  providing  a  serene  oasis.The  entrance  level

comprises a welcoming foyer with a guest WC, leading into a spacious living room

adorned with exposed beams and a ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES
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